

IMPONDERABLE PALABRA

Viva la música oído en casa, en una isla fantada de
hippis, la música
Viva en medio de nuestra vida con Schubert a un lado y los
Beethos al otro y en medio una canción regional con
clar e medusa,
yo dentro por la música y no la entiendo ni pienso
falta por hacer,
siempre me llamo
como una *almadía* a lo largo de un río, como un coche deca-
probable por una autopista a los cinco de la mañana,
a Beethoven no me atoro
a saludarle,
el hombre es importante,
está detrás de todos los catástrofes
oscilando encima de los entuertos,
dame la mano, valle, llave de jardines y rocas populares,
viva la música desvestida en medio del aire,
la hermosa melodía de Salinas
serenamente un algado en la imponderable
palabra de Jay Livi.

5-11-74
Sta. D. J. J. J.